



2020 OLIVE ニュース 6月号

月刊紙

7月の予定: 6日~21日 利用者健康診 8日 役員研修会 20日 監事会

6月の花: 紫陽花



当たり前前の尊さ

▼新型コロナウイルスが流行する前、東京の息子が、障がいの兄の為にテレビで「YouTube」を繋いで行った。長い新型コロナウイルスでの自粛生活の中、これが結構役に立ち、時間を凌げた。

中でも志村けんのだいじょうぶだあシリーズは、私も息子も吹き出しながら楽しんだものの、新型コロナウイルスで命を落とした志村けんさんを思うと、今更ながら新型コロナウイルスの感染の怖さを思い、惜しい芸人だったと思う。ここ久しくお腹を抱えて笑う事もなかった。時代の潮流は人間に天罰を繰り返して与えているかのようで心が落ち着かない。

▼自粛解除から連日100人超えの東京の新型コロナウイルス感染、その恐怖も冷めやらぬ内に熊本の豪雨被害。あの光景は自らも体験しているだけに恐怖だ。「雨嫌い、天気晴れ」と言いながら、息子は画用紙に晴れのマークばかり描いている。空では、わずかな晴れ間を謳歌するように小鳥がさえずり、カラスはツバメの雛を食べつくしてしまい、今更ながら弱肉強食の条理を思う。私たち人間はカラスか燕か...道端では草木や紫陽花がその色の勢いを増している。この景色は「当たり前」だろうか?

理事長 遠藤 節子

営業日に関するお知らせ

7月1日からの通常営業再開に伴い、土曜日事業所カレンダーに沿って営業いたします。

休日に関しましては、事業所カレンダーをご確認くださいようお願いいたします。

7月1日より、工房阿列布の管理者を拝命いたします奥村和子です。
これから工房阿列布の皆様と過ごしていく中で、利用者の皆様の特性を学びそれぞれの個性として受け止め、より良い環境作りを心掛けて参りたいと思えます。また、その中で利用者の方々との信頼関係を築き上げていければと望みます。
地域社会の中で、皆が希望を持ちながら普通の暮らしが出来ることを目指して頑張っていきたいと思っています。皆様にはご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。



おくむら かずこ 奥村 和子